

Avalanche de prix pour la Ville de Romans

La Ville de Romans a reçu, en ce mois de novembre, quatre prix nationaux pour la conduite de projets exemplaires relevant de la santé, du patrimoine ou encore de la renaturation. Des distinctions qui apportent une nouvelle fois la preuve de sa volonté constante d'innover au bénéfice de l'ensemble de ses concitoyens.

Ce mercredi 19 novembre, à l'occasion du salon des Maires, la Ville de Romans a été distinguée par deux fois.

Prix argent - Grand prix des alliances durables - Projet de renaturation de la place Jean-Jaurès

Une première fois, dans le cadre du 1^{er} Grand prix des alliances durables. Représentée par Nadia Outrequin, adjointe au maire déléguée à l'Entretien des espaces verts, au Fleurissement et à l'Embellissement, la Ville s'est vue remettre le prix argent pour son projet de renaturation de la place Jean-Jaurès.



D'un montant de 7,64 M€ HT, ce projet qui s'étend sur près de 3 hectares au cœur du centre-ville est d'autant plus exemplaire qu'il est financé à hauteur de 80%. Ce taux de soutien des partenaires est, en effet, exceptionnel et constitue, au-delà de l'aspect financier, une reconnaissance, primordiale pour notre ville, de sa pertinence.

Prix coup de cœur - Concours Ville amie des aînés - Maison des internes



Quelques heures plus tard, c'était au tour d'Annie-Claude Cocoual, conseillère spéciale déléguée aux Solidarités et au Handicap, de recevoir, au nom de la Ville, le prix Coup de cœur pour sa maison des internes, dans la catégorie Territoire & Santé du concours Ville amie des aînés.

Implantée à Romans, avec le soutien du Département La Drôme, cette maison accueille plus particulièrement les internes en

médecine générale, afin de les sensibiliser à une installation sur le lieu de leur stage, à l'issue de leur cursus. C'est notamment durant leur « internat » (qui correspond aux trois dernières années de leur formation) que les étudiants spécialisés en médecine générale effectuent leurs stages semestriels obligatoires sur le terrain (en novembre et en avril) chez un médecin de stage universitaire (MSU).

Prix Territoria Or – Permanence de soins assurée par des médecins retraités



Le 13 novembre dernier, à l'Assemblée nationale, le maire de Romans, Marie-Hélène Thoraval avait déjà reçu le prix Territoria Or pour la mise en place d'une permanence de soins, assurée par des médecins retraités, sein du centre de santé « Pouchelon ». Elle était accompagnée de l'élue déléguée à la Santé, Linda Hajjari-Bastouill qui s'est fortement investie dans ce projet.

Initié en 2023, en partenariat avec le groupement mutualiste Oxance, ce dispositif, après plus d'un an de fonctionnement a permis à près de 1000 personnes de déclarer un médecin traitant, dont 200 personnes en affection longue durée, pour un total de plus de 4000 consultations.

2^e prix – Concours Lumières du SERCE – Mise en valeur de la tour Jacquemart

Ce même jour, Laurent Jacquot, adjoint au maire délégué au Patrimoine, se voyait également remettre le 2^e prix du « Concours Lumières » pour la mise en valeur de la tour Jacquemart par le SERCE (organisme professionnel représentant les entreprises de la transition énergétique et numérique).

« La qualité, l'originalité et la technicité de la mise en valeur des monuments ou sites par l'éclairage, sont autant de critères déterminants dans la sélection des lauréats, expliquait le représentant de la SERCE, lors de la remise de ce prix. Les efforts réalisés en matière d'efficacité énergétique et d'intégration environnementale sont également pris en compte... »

